



Mozart

Mozart était un compositeur de musique.

Ça veut dire qu'il « fabrique » de la musique.

LA FLUTE ENCHANTEE
Air de la Reine de la nuit

Mozart
Arr. Gérard GROUD

A 3 ans, Mozart cherchait déjà des jolies notes sur son piano.

A 6 ans, tout le monde l'admirait.



Il a fait le tour de l'Europe pour jouer sa musique.

C'était une « star » il y a très longtemps.

Les rois et reines de tous les pays voulaient l'entendre jouer.

Il a écrit un très bel opéra, qui ressemble à un conte de fées : la flûte enchantée.

Les gens écoutent toujours les musiques de Mozart aujourd'hui.



As-tu déjà entendu la musique de Mozart ?